

## **LOS “HALCONES” DE AGASA PROCEDEN A LA DETENCION DE DOS PELIGROSOS FURTIVOS**

El pasado día 1 de Febrero, Guardas Rurales de AGASA procedieron a la detención de dos peligrosos furtivos cuando se aprestaban a recoger la carne procedente de tres animales de caza mayor abatidos furtivamente la noche anterior.

Al verse sorprendidos, los mencionados furtivos se emplearon con extrema violencia atacando incluso con un hacha a la Guardería Rural y embistiendo su vehículo contra el vehículo de la Guardería para poder irse a la fuga. Alertada la Guardia Civil procedieron al seguimiento de los mismos ya identificados y a la espera de decisión judicial.

Desde AGASA, nos constata el aumento de acciones delictivas que se están produciendo en nuestra provincia en los últimos años, no ya solo en el ámbito cinegético, sino en robos de maquinarias, cortijos, naves, cableados etc. Tal vez, la cantidad de acciones delictivas hayan disminuido, pero éstas son cada vez de un impacto económico mas grande acompañadas de un aumento de la violencia.

Gracias al apoyo y colaboración de la Guardia Civil así como su sección del Grupo Roca (Robos en el campo) y la Guardería de AGASA, conocidos popularmente por “Los Halcones”, hacen que la vigilancia y control de nuestras explotaciones en la provincia de Cádiz sea eficaz, y, pese a lo dicho anteriormente, nuestra provincia sea de las que menores acciones delictivas presentan en toda nuestra Comunidad Autónoma.